

Medienmitteilung vom 12. März 2020

Gleichberechtigung für die Fische – Fischaufstiegshilfe am Aabach wurde realisiert

Die im August 2019 angekündigten Bauarbeiten unterhalb der Zugerstrasse sind beendet. Die Fischaufstiegshilfe konnte realisiert und der Aabachweiher fischgängig gemacht werden. Der Aabach gilt als potentieller Lebensraum für viele verschiedene Fisch- und Amphibienarten. Die Schwellenhöhe war an einer Stelle jedoch so hoch, dass nicht alle Fische durchschwimmen konnten. Mit einer Fischaufstiegshilfe wurde die Durchgängigkeit wiederhergestellt, so dass es nun allen Fischen möglich ist, den Aabachweiher zu passieren. Sowohl der Bund als auch der Kanton haben dieses Bauvorhaben finanziell unterstützt. Durch den zusätzlichen Beitrag des naturemade star- Fonds konnte die Stadt Wädenswil das Bauprojekt realisieren.

Für Medienauskünfte steht zur Verfügung:

Rita Newnam
Leiterin Planen und Bauen
Florhofstrasse 3, 8820 Wädenswil
Telefon: 044 789 73 13
Email: rita.newnam@waedenswil.ch